

Du courage d'être heureux à Saint-Louis

« Je suis dans la joie, une joie immense... ». C'est l'un des titres incontournables du groupe Alegria repris par les 800 jeunes ados présents le samedi 16 mars à l'Église Saint-Louis.

Le refrain de cette chanson résonne comme un écho au thème de cette première rencontre « *Ose le bonheur* ». L'énergie communicative des artistes du groupe s'est répandue dans l'église Saint-Louis et a tenu les jeunes toute la journée, de l'accueil le matin, à la célébration de la messe en fin d'après-midi. Présidée par Mgr Delannoy, cette messe a été concélébrée par une quinzaine de prêtres du diocèse. Et il fallait bien des prêtres en nombre pour faire communier les 800 adolescents et leurs animateurs.

Notre évêque s'est adressé avec justesse et sensibilité aux jeunes présents dans l'église. Il a insisté sur la distinction entre les bonheurs immédiats tels que « les jeux vidéo, un bon film, un match de

foot ou encore déguster un hamburger dégoulinant de ketchup » et le bonheur vécu 24 heures sur 24 de se savoir aimé. La réponse se trouve dans la Bible: « *Ce que je te commande aujourd'hui, disait Moïse, c'est aimer le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de marcher dans ses chemins, de garder ses commandements... alors tu vivras et tu connaîtras le bonheur* ». Et c'est bien sur ce thème du bonheur d'être chrétien, mais aussi d'aimer Dieu et de se savoir aimer de Lui, que Mgr Delannoy a prêché pour inviter les jeunes à réfléchir. Il les a encouragés à avoir cette audace et ce courage de vivre le bonheur de la Foi en Jésus-Christ, « *en comptant sur l'aide des autres et l'aide de Dieu* ». En référence au texte de l'Évangile des Béatitudes, écouté

pendant la messe, il a également rappelé les mots du pape François « le mot heureux ou bienheureux devient synonyme de saint parce qu'il exprime le fait que la personne qui est fidèle à Dieu et qui vit sa Parole atteint, dans le don de soi, le vrai bonheur ». S'appuyant également sur les deux grands commandements, il insiste sur le second « *Tu aimeras ton prochain, comme toi-même* », autrement dit comme quelqu'un d'unique parce qu'aux yeux de Dieu chacun est unique.

Son message final est clair et s'adresse à chaque chrétien: « pour oser le bonheur, ne restez pas seuls, un chrétien isolé est un chrétien en danger ! »

Odile B

